Revue de presse Page 1 of 1

© Le Pays, Jeudi le 15 Mai 2008 Droits de reproduction et de diffusion réservés

## Échange franco-allemand

La présence de la vigne dans le pays de Montbéliard est attestée entre le XIVe et le XIXe siècle. Le renouveau auquel on assiste aujourd'hui est dû au jumelage avec Ludwigsburg, dans le pays de Wurtemberg.L'idée initiale est à mettre au crédit de deux élus des villes jumelles. En 1998, Jean-Marc Becker pour Montbéliard et l'adjoint aux bâtiments de Ludwigsburg, M. Bogner, imaginaient le projet qui s'est concrétisé hier : planter en commun de la vigne à Montbéliard, dont les récoltes seraient vinifiées en Allemagne.Le duc de Wurtemberg, qui possède un important vignoble autour de Ludwigsburg, a offert les 400 ceps mis en terre. La Cuvée du jumelage verra le jour dans ses chais.